

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.22

いずかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

10月

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和6年10月7日

一人一人が輝いていました!!

9月28日(土)植柳小学校の運動会を開催しました。これまで子どもたちは、それぞれの学年で運動会に向けた準備を進めてまいりました。各学年の教室から聞こえる声や休み時間に練習に取り組む姿、それぞれの学年で取り組まれた競技やリレーなど、どの学年の子どもたちも運動会に向けて、心を一つにがんばっていました。

大会当日は猛暑を心配していたのですが、朝から曇りで、それほど暑さを感じることなく開会式を始められ何よりでした。また運動会が始まると、子どもたちの思いが通じたかのように晴天が広がりました。各学年、一生懸命にゴールを目指し、バトンをつないだり、力いっぱい競技に取り組む姿、係の仕事にがんばって取り組む姿を全ての子どもたちが見せてくれてとてもうれしく思いました。全校で踊った植柳盆踊りもとてもよかったと思えました。そして、子どもたちの輝いている姿を見て、一人一人が運動会の場を通して成長していることを感じました。

猛暑の中での練習が続き、十分な練習時間がとれない中での運動会でしたが、本当にいい運動会だったと思います。保護者の皆様、地域の皆様には、最後まで子どもたちを応援していただき、ありがとうございます。また、運動会終了後の片付けにもたくさんの保護者の皆様にご協力いただき、大変、助かりました。保護者の皆様、地域の皆様のご支援に心より感謝したいと思います。



おしらせ



- 10月9日(水)に来年度入学予定児童の就学時健康診断が予定されています。当日は、5年生の子どもたちに運営を手伝ってもらう予定です。
- 10月17日(木)・18日(金)に5年生の集団宿泊教室が予定されています。1日目に水俣での環境学習を行い、夕方から芦北青少年の家に入所、体験活動に取り組みます。また、2日目にはペーロン漕艇のマリン活動を行う予定です。子どもたちにとっては、同じ学年の友達と一夜を過ごす貴重な機会となります。5年生の保護者の皆様におかれましては、準備等でご負担をおかけすることと思ひます。ご協力のほど、よろしくお願い致します。
- 10月19日(土)に球磨川河川敷にて、八代全国花火競技大会が行われます。当日は植柳小学校グラウンドも大会用の駐車場になっています。多くの車、人が行き来することが予想されますので、当日の、子どもたちの交通事故等へのご配慮をお願いします。